

## 委員会の主な活動状況

[2/11～3/10]

### 総務委員会

生物多様性さっぽろビジョン(案)のパブリックコメントの報告および札幌市円山動物園基本計画のパブリックコメントの報告について、環境局から説明を受け、質疑を行いました。(2/26)

### 文教委員会

「札幌市の保育・子育て支援の拡充と予算増額を求める陳情」の初審査を行い、継続審査としました。(2/22)

### 厚生委員会

札幌市健康づくり基本計画「健康さっぽろ21」の最終評価および札幌市健康づくりセンターのあり方検討部会からの提言書について、保健福祉局から説明を受け、質疑を行いました。(2/13)

第二期特定健康診査等実施計画案について、保健福祉局から説明を受け、質疑を行いました。(2/26)

### 建設委員会

継続審査中の「札幌市営住宅家賃減免制度の見直しに係わる陳情」3件の審査を行い、不採択とすべきものとしました。(2/22)

### 経済雇用対策・新幹線等調査特別委員会

北海道新幹線の現状について、市民まちづくり局から説明を受け、質疑を行いました。(3/8)

### 第一部・第二部予算特別委員会

平成25年度予算案などを審査しました。(2/27、3/1、3/5、3/7)

#### 第1回定例会

【3月10日までに可決された議案など】

○平成24年度一般会計補正予算  
道路除雪費や学校施設改修費の追加などで総額199億8,263万円を補正するものです。

○札幌市議会基本条例

○北朝鮮の地下核実験実施に対し厳しい制裁を求める意見書  
このほか、「札幌市暴力団の排除の推進に関する条例案」など合計28件の議案などが可決されました。

■ 編集 札幌市議会事務局

◆ 211-3164 FAX 218-5143

■ 市議会ホームページ

www.city.sapporo.jp/gikai

### 学校教育の諸課題

かねこ  
**金子 やすゆき**

市政改革・みんなの会



### 児童心療センターの問題

いとう  
**伊藤 理智子**

日本共産党



問 本市小学校における外国語指導助手、いわゆるALTの配置は、希望校だけやりくりの上、年、数時間配置するという状況です。教育は、未来の世代への投資です。外国語活動の強化について、取り組み方針はどのようにになっていますか。

答 小学校に重点を置いてALTの増員を進めています。来年度からは、異文化を理解し協調する態度や、コミュニケーション能力の素地をより一層養うため、配置方法の改善を図っていきます。

問 過度なゆとり教育で授業時間が減り、学力が低下しました。土曜日を使って授業時間を確保し、学力向上を目指す地方自治体独自の取り組みは、全国で既に始まっています。本市も土曜日授業を実施すべきだと思いますが、いかがですか。

答 国が方針を示し、学習指導要領などの法令で定めるべきものと考えています。

### 豊平区の姉妹殺傷事件

きむら あきお  
**木村 彰男**

みんなの党



### 札幌国際芸術祭

おぐら なほこ  
**小倉 菜穂子**

市民ネットワーク北海道



問 この姉妹の母親に不安定な兆しが見えたのは昨年の夏のことです。このとき、親子を保護すれば、今回の件は未然に防げたと考えますが、それをせず、本年1月に次女の家出を契機とする親子の関係断絶を見てもなお、傍観した市の対応は、その感性を疑わざるを得ません。

市側に、次女の命を守れなかった責任はないのですか。また、保護するか、在宅のまま見守るか、その判断手法に改善の余地はないのですか。

答 小学生の次女が亡くなり、三女も重傷を負うという大変痛ましい事件となりました。この世帯は、以前から児童相談所、区役所、学校、病院などの関係機関が連携して、情報を共有しながら対応していましたが、このような事態に至ったということは、大変残念です。

本市の対応については、札幌市社会福祉審議会において検証をしていきます。

問 開催に当たり、世界へ向けて平和メッセージを発信するとともに、次代を担う子どもたちが参加する視点を持って取り組むべきだと考えますが、いかがですか。

答 文化芸術には、人との交流や連帯感を深め、多様なものを認め合う心を養う力があり、社会の平和につながるものと信じています。芸術祭を通じて、子どもたちが感性を豊かにし、コミュニケーション能力や創造性を高められるように、事業内容を具体化したいと考えています。

問 芸術祭を生かし、アートツーリズム(文化芸術と観光)の積極的な推進を図るべきだと考えますが、いかがですか。

答 芸術祭は、国内外からの集客を予定していることから、開催に合わせてアートツーリズムの推進、強化を図り、札幌・北海道の素晴らしいをより深く知つもらいたいと考えています。